

Man ist geneigt, diese Frage mit JA zu beantworten. Aber nein: auch beim Spielmannszug Dresden stand Frühjahrsputz auf dem Plan.

24.03.2018 Zunächst wurden am Samstag die weißen Stiefel unserer Uniform auf Hochglanz gebracht. Und zwar von Grund auf. Ilkas Blicken entging nichts und sie hatte immer einen passenden Pflgetipp parat. Während die einen Stiefel putzten, kümmerten sich Rosi und Regina um die Uniform und unsere neuen Westen. Als zum Schluss die Stiefel im Sonnenlicht vor Sauberkeit blitzten, gab es leckeren Kuchen zur Belohnung.

{morfeo 131}

27.03.2018 Am Dienstag wurde dann das Vereinshaus geputzt. Die fleißigen Putzteufel waren so flink, dass für die Mitglieder, die wegen eines Staus erst verspätet eintrafen, nichts mehr zu tun war. Also gab es erst einmal ein Zusammenspiel im Freien, was aber v.a. für Rainer als Geburtstagsständchen gedacht war. Der freute sich riesig. Und wir freuten uns alle, dass Rainer seine Simone zum Osterfeuer mitgebracht hat.

In der Zwischenzeit hatte der Osterhase Osterkörbchen für unsere U 18-Mitglieder versteckt. Als alle Süßigkeiten gefunden wurden, konnten wir nahtlos zum schönsten Teil des Abends übergehen: es gab Stockbrot oder Schmalzbrot mit Gurke. In gemütlicher Runde saßen wir am warmen Feuer bis zum Sonnenuntergang.

Danke unserem Org. team und dem Wettergott, der den Regen auf den Montag vorverlegt hatte.

{morfeo 132}